
築け未来を
行動力と先見の限で

博い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混然一体調和して

ロータリーリ理想に向って

昴って行くまた示している。

の実践 '

1 0 9 6～1' 9 7年度Rテ  マ

東京多摩グリーンロータリー・クラブ  Nα285 710
1996 9 18  発

ユ バ ンコクのアジア大会の追加募実についてのお願い!

(参加人数か目標に連していない)

◎幹事報告 幹 事 雛 趣

1 当 地区米山奨学生とロータリアンの懇親丹ナ会のお角

らせ

96年11月3日 (日)開 ll i

東京駅→潟話ど」瑠同川水上バス ヤ導 寺一両国■エ

戸東京博物館等.

2 ロ ークリー ダ イアリーのこ案内

一部1,000円 (中込みrま同封のハガキで)

委 員 会 報 告
り … Ⅲ )"‐ ●|●¢ て44●""て 'わ

◎ニコニコBOX 親睦委員会委員 森 田 舞 子

司 会

◎点 鐘

SAA委 員会委員

会 長

宿院 和〕幸

藤 却

吉沢 洋 景

醸  割

◎D―タリーソング 「我等の片善|

ソンクリーダー

◎帥 介       会 長

力石 輝夫様 僚環多摩ロータリークラ功

山内 宗文様 (表千家茶道網

松井 澄子様 僚涼国際美術館 館疱

◎朝 詰     会 長  遠 藤 二郎

1 推 奨クラブ細則の改定の件

第11条会員選挙の方法についての第6節について

第14条改定 (細H」の改定)の 第1節 (J)に ついて

「青少年活動月間Jか 「新世代のための月間Jと 改め

られるとのことです。またそれに併せ 「青少年への奉

仕Jは 味孔JイヤのためのロータリープログラムJと 競 .

以上を理事会等は検討に入る.

2 米 山権吉第2記念婦S投資金募集の麹意事の件

1人当り111 ¥3,000日 以上をお願いします.

山内 宗 文様 (表千家木道教授)

大ニコニヨいただきましたを

竜動率  三J 「

お客様ようこそっ

萩生回 茂 夫

1収野さんお久しぶりです。I17は上達されましたか?

期  旋

吉沢先■ お 世話になりました 口藤 部のみなさん、

ご昔方様です.

藤本 吉 文

東分区野球大会選手の皆さんご吉労様でした。

侮野 栄 一

束分区野球大会 残 念なから敗けました.

中山 IE武

野球のメンバーの方またがんばって下さいど

1崎 光 一

足立さん 卓 話楽しみにしておりますt

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

長'遠懲 二郎   副 委員長!日畑 博
幹   事 :須瀬 8整    委   員 :大松ヨニ 伊凛英也 村上久
会報委員長 :J 坂ヽ ― 郎 杉野志保手 山崎光―
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関同 俊 エ

気持のよい秋晴れですね !お胸■もそろそろです。

伊藤 英 也

お久しぶりです.

J跡寸 十 彦

最近MUば かりです。やはり向クラブが良いですね。

森田 舞 子

Pヤ 様 卓 話楽しみにしておりますっ

本国合計 全 23,000円

告はありません.

◎環境保全委員会

オーストラリアの拶長の緑化の間煙争の計画案の:訪 あ`

りましたし

◎青少年奉仕委員会

◎野球同好会

委員長 遠藤 立 ―

委員長 関 岡 俊 二

蘇 ま

会員増強委員長 足 立 潤 二郎

メッテからの手紙の報告、元気で迫しているそうです。

◎ロータリー情報委員会    委 員長 萩生回 茂 夫

◎出席報告       出 席委員会委員長 橋 口 洋 三   9月 4日の委員会の報告

会員総歓 52名 (出席義務免除者 新 海 源 ″H郎)     新 )こ 員に対するアドバイス等、説明を徹底して理解を

出席者数 43名 (MUl名 を含む)

木日出席率 8462%(44152)

8,24 最終出席率 9038%

9/4 :T正出席率 8462%

える様にする―〕

◎会報委員会           委 員長 フj坂ヽ 一 郎

第284回 の言Tこの報告とおわ01

匁青者 平 野 行 慎、伊神 稔 、猪股 末 男、        9月 5日の東分区野球大会の報告とおIL

伊澤 ケ イ子、」ヽ林 和 大、中山 順 一部、        甲 子国の夢は消えました。又がんはります.応 授の皆様

新海 源 四郎、城倉 正 博              に は、ありがとうごさいました。

メークアッブ

飯島 裕 実 9/1l R期 ]植助今セミナー      ◎ 卓 話

◎親睦委員会

親睦旅行 G多動例会)の お知らせJ

10月20日 (日)-10月 21日 (月)1'白 2日

場所 箱根 紫 雲荘 午 後6時30分点鐘

翌日のゴルフ参加のお知らせ

委員長 菊 池 敏       ギ リスですか、アメリカですか?ア メリカですと

イ升印  稔  8/29 ま '兆 交換委員会

伊藤 英 也 8/29 稲 城RC

宿院 示U幸 8/27 飛 火野RC

萩生回茂夫 9/4 R情 報委員会

伊神  稔  9/7 青 少年交換委員会

J跡寸 幸 彦 9/9 軽 井沢RC

中山 値 武 9/9 多 摩RC

高野 範 城 9/3 多 摩RC

「公員増強についてお話をしたいですが、今までの例で

は、役に立つことはあまりなかったので本国は私 (Pヤ)

力報大会員候補になり、萩生回氏、赤尾氏、国中氏の各パ

ストより勧誘を受け、説明をどう勘 早するか、4人でロー  ー

ルブレイをしてみたいと思います3J

萩生回 「Pヤ さん、今日は我々ロータリーに是)勘日入して

迫き、仲同軸こ入って一緒にやって頂きたいと思い

ますJお 願いしま坑 ど

足 立 「ごキ労様ですとところでロータリーの発祥地はイ

私はアメリカがあまり好きではないのでロークリ

ーも興味はありません.J

赤 尾 「個人的には好ききらtWまあります力ヽ 今は国境を

越えた世界的な組織である。むしろ好ききらいの

感情を国境を越えた友情で粉砕して頂いてこ理解

◎社会奉仕委員会 委員長 静 寸 弘       を 得たい。J

9月 6日 に京王ブラザで環境保全委員会と出席。特に報  足  立 「我々のまわりにはライオンズクラブもあるが、は



たしてロータリーt銅をするところか?」

田 中 「なぜ入会するのか?よ り私はなぜロータリーに

入っているの力、私力続けて入っているの力考え

ま曳 私力続けているのは、大達のすばらしい友

達が出来、豊かな知識を仲麟から教わり社会に役

立つ為に仲間と一緒に奉仕をするためです。ロー

タリーに何を求めるのではなく、自分自身のため

に大会することです。J

足 立 「社会がきびしくなって来てます力ヽ 出席また会貿

等はどうなっているんでしょう。」

回 中 「自分のために出席をする。MUも ありま抗 MU

はもっと自分のレベルを狙デよその人 に々会って

知識宮寺て豊力寸こなることで坑 J

赤 尾 「出席は10酬力填 ヽヽです力ヽ 事情があれは救済もあ

ります。60%の出席が必要です。仲間がふえ友

メψふえれば、出席の義務から解放さオk生 活の

一部になりま曳 私も年間のスケジェールの部に

なってま曳 」

足 立 「私も友人力状勢いま曳 ライオンズクラブも勧誘

力ち ります力く ロータリーとの違tWまどう力」

赤 尾 「ライオンズの奉仕活動的舌発である力ヽ お金の戦

る41■をやっている。私がロータリーは職業を通

じての地域への活動をしている。ライオンカま同

じ職業力VHJAも重るがロータリーは1職業1人の

原則である。」

回 中 「そうです。ロータリーは1個人の職業奉仕であ

個人の行動力の泰仕であります。」

足 立 「分かった様で分からない所力ち りました力ヽ さす

が3人のパスト会長でした。今回は事前の打合せ

もなく話の中でくい違いもありましたが、皆様方

には会員の推薦をよろしくお願いいたしま曳 J

俗□帥 あ りまうもの4各 氏の発言は■羅製蒔

させて頂きましたのでご了承くださも、)

後 記

虫の声がさかんになって来ました。一番いい季節で

抗 韓 を力的ばって下さい

(引ヨの担当 田 ゆ


